



Por mi trayectoria estaré en la encuesta: Cantón

"El Comité Ejecutivo Nacional, estoy seguro de que, debido a mi trayectoria y a mi presencia ante el electorado, me dará la oportunidad de estar en esa encuesta y no tengo dudas de que estaré y muy pronto, seré el Gobernador de Tabasco", dijo el diputado federal por Morena, Oscar Cantón Zetina. En una entrevista, el legislador aseguró que la Convocatoria es adecuada y que Morena está intentando que participen todos los que deseen aspirar a una Coordinación de Defensa de la Cuarta Transformación en las mismas condiciones.

https://www.tabascohoy.com/por-mi-trayectoria-estare-en-la-encuesta-canton/